

## ガンバレ！！まなびや

おかやちゅう  
～岡夜中みんなのこえ～れいわ ねん がつ にち ど  
令和6年 4月13日(土)だい ごう  
第10号つうしんたんどう よこやま ゆうた  
通信担当：横山 裕太おかやまじしゅ やかんちゅうがっここううんえいいいんかい  
岡山自主夜間中学校運営委員会ぱく にち ながしまあいせいえんけんしゅう い  
1泊2日で長島愛生園研修に行きました

にちめ ながしまあいせいえんれき しかん がくげいいん  
1日目は、長島愛生園歴史観の学芸員さんからハ  
ンセン病について学び、園内を案内していただき  
ました。



がくげいいん ながしまあいせいえん びょう かた  
学芸員さんから「長島愛生園にハンセン病の方  
はどれくらいおられると思いますか?」という質問  
たい せいと まな えんない あんない  
に対して、生徒さんもスタッフさんも「何人だろう  
たが かお みあ なんにん  
~」とお互いの顔を見合わせていましたが、学芸員  
さんから「ハンセン病の方は0人です。療養所に  
おられる方は、ハンセン病は完治していますが、  
ハンセン病をきっかけに様々な後遺障害で入所  
されている方ばかりです。」という言葉に、皆、一様  
ことば みな いちよう  
に驚いていました。

あらた じぶんじしん むちし どうじ いま  
改めて自分自身の無知を知ると同時に、今なお  
つづ ねづよ さべつ しんけん まな  
続く根強い差別について真剣に学びました。



にちめ びょうもどかんじかかぞく ふあんぐあんなむ こうえん  
2日目はハンセン病元患者家族の黄光男さんの講演でした。

にちめ どうよう びょう たい じぶん りかい あさ  
1日目と同様に、ハンセン病に対する自分の理解がどれだけ浅  
いものだったかを気付かされました。

じぶん きょうせいかくり たんどう ぎょうせい しょくいん  
もし自分が強制隔離を担当する行政の職員だったら…。

じぶん おも うえ ひと い  
自分がおかしいと思ったことを上の人におかしいと言えるか…。

けんしゅうちゅう ふあん な と  
研修中、黄さんから投げかけられたこれらの問いは、ハン  
セン病問題にとどまらず、人としてどう生きるかをも考えさせ  
られる機会となりました。岡夜中では読み書き計算だけでなく、  
こんご はばひろい 「まなび」を大切にていきたいと思います。



# おかやちゅうしようねんしょじょがっしょだん かぞく きぎょううたがっせん しゅつじょう 岡夜中少年少女合唱団が家族&企業歌合戦に出場しました



3月20日(水)に、3月末で閉館となる岡山市民会館で  
行なわれた家族&企業歌合戦に岡夜中少年少女合唱団が  
出場しました。家族の部・グループの部・企業の部のうち、  
岡夜中は家族の部に 出場し、まずは竹内まりやさんの『い  
のちの歌』を気持ちを込めて歌いました。  
そして2曲目は『岡夜中校歌』を元気いっぱいに歌い会場  
のお客様からたくさんの方々から温かい拍手をいただきました。

## まいとしこうれい おかやちゅうはなみ かいさい 毎年恒例☆岡夜中花見パーティー開催

4月7日(日)に毎年恒例の岡夜中花見パーティーを  
石山公園で開催しました。満開の桜の木の下でみんな  
で飲食を楽しみながら、今年度の抱負などを語り合い  
ました。

今年度もこの満開の桜のように、  
岡夜中の皆さんのが笑顔が満開となる  
よう、みんなで頑張っていきましょう。



### こんご ぎょうじ よてい 今後の行事・予定

- |        |          |      |                |
|--------|----------|------|----------------|
| ○ 一斉授業 | 4/20 (土) | 2時間目 | どうとく 道徳 (牧野先生) |
| ○ 数学検定 | 7/ 6 (土) |      |                |

### おかやまじゅくやかんちゅうがっこう せいと すたつふ 岡山自主夜間中学校の生徒さん・スタッフさん

#### ☆ 生徒さん募集 ☆

年齢・国籍・性別などの条件は一切なく、誰でもいつからでも自由に勉強できます。

#### ☆ スタッフさん募集 ☆

岡山自主夜間中学校で勉強を教えてたり、生徒さんの相談にのったりするスタッフさんを募集しています。ぜひ、お知り合いの方等にお声掛けください。